15.000 en Marcha Cívica:

Pueblo Migueleño Pide Paz para Nuestro País

SAN MIGUEL.— El pue-blo migueleño y de pobla-ciones del resto del depar-tamento se hicieron pre-sentes el sábado anterior, en la gran (Magrica part). en la gran "Marcha por la Paz", organizada por el Comité Civico Migueleño en colaboración con las autoridades civiles y fuerzas vivas de la región

Nunca San Miguel había

que más de 15 mil perso-nas pertenecientes a 35 centros educativos, obre-ros, empleados, campesi-nos, sectores agrope-cuarios, cafetaleros y algodonero se sumaron al desfile portando centenares de pancartas, mantas con temas alusivos a la paz, exigiendo tranquidad, justicia, trabajo y el agre inmediato de la cese inmediato de la violencia por parte de los grupos alzados y que han tomado de asalto muchas poblaciones del Oriente del

Los escolares marcharon acompañados de ban-das marciales, cachipo-rristas y portaron pancar-tas pidiendo la ansiada paz que tanto necesita el pue-blo salvadoreño. Vale la

pena destacar la asisten-cia masiva del pueblo mite se volcó a las calles para ver pasar el enorme desfile y hacerse participe de las rogativas de los marchantes

La marcha tuvo como punto de partido el estadio municipal "Juan Francis-co Barraza" y culminó en el frontispicio de la Santa

-Favor pase a la página 17.



¡ARRIBA CORAZONES! - El niño Odir Enrique Rosales Rivas, atacado de Poliomielitis (parálisis infantil), encontró eco en los corazones de los salvadoreños para obtener un aparato ortopédico, gracias a la labor desplegada por el señor José Eufemio Rodríguez, peón de la Aduana en la Frontera de Las Chinamas, quien logró recaudar 700 colones para la compra del referido aparato. Los atiende la trabajadora social del Bloom, Vilma Margarita Chacón.

Próximas Elecciones gran trascendencia en

Foro Nacional Sobre

La Asociación de Profesional de El Salvador, APRES, patrocinará la ce-lebración del Primer Foro Nacional sobre las próxi-mas elecciones presiden-

Este evento ha sido programado para celebrarse en la última semana del corriente mes, en uno de los hoteles de esta ciudad capital.

La Asociación de Profesionales de El Salvador ha patrocinado importantes conferencias y foros sobre temas y problemas de nuestra realidad salvado-

reña.

La Junta Directiva de APRES ha podido comprobar el interés que ha despertado en las asociaciones gremiales existentes, la organización de este foro sobre las próximas elecciones en que par mas elecciones en que par-ticiparán oradores repre-sentativos de instituciones oficiales, autónomas, par-tidos políticos, represen-tantes religiosos, empre-

-Favor pase a la página 19.

Nuevo Desodorante Sale al Mercado Nacional

fue la presentación a fuerzas vendedoras y clientes mayoristas del nuevo perfume desodorante Impulse, que ha salido en el mercado nacional.

El evento se realizó en el Hotel Presidente, congre-gando a más de doscientes personas entre distribuidores, vendedoras, mayoris-tas, impulsoras de ventas y anfitriones de la com-pañía patrocinadora UNI-

Punto culminante del programa fue la presentación propiamente dicha del nuevo producto, que por primera vez en nuestro país, conjugaba la utilización de siete proyectores y cinco pantallas simultá-neas, alarde técnico que

Un éxito sin precedentes verdaderamente impactó a la concurrencia por su perfectas sincronización y estilo.

La campaña en general,

está apoyada en la frase slogan "Si alguien de resigan "Si alguien de re-pente te regala flores, eso es Impulse", frase que presidió también la atmós-fera del evento y dio justi-ficación a los detalles sorpresivos.

El producto en si, por su elegante presentación y novedosa dualidad de perfume y desodorante a la vez, ciertamente viene a llenar una necesidad en el mercado de los cosméticos en Centro América, su-pliendo con ventaja una gama de perfumes y deso-

-Favor pase a la página 19.

Temen otro Desastre en Invierno 18 Comunidades

Los habitantes de 18 co- zanjas y acumulaciones de munidades que tienen como única vía de acceso la calle de San Antonio Abad, en la jurisdicción de Mejicanos, temen que con la lluvia pueda producirse un desastre.

Su preocupación estriba porque en un tramo de 3 kilómetros hay profundas

lodo que hacen intransitable el paso de vehículos y peatones; como la via no es pavimentada en toda su extensión se encuentran piedras, cantidades consi-derables de sedimento, basura, desechos de mate-riales de construcción, etc, lo cual con las lluvias es a-rrastrado, formando avalanchas que ponen en peli-gro la vida de los habitan-

tes.
Señalan que a inme--Favor pase a la página 58.

La tarea del socorrista

situaciones, en las cuales una intervención ràpida y eficaz puede salvar vidas, en catástrofes, naturales, accidentes de tránsito, accidentes en eventos deportivos, etc. En los países en desarrollo el papel del socorrista incluye también la prevención de accidentes, la protección y la promoción de la salud.

tradicional en el campo de batalla. Incluye todas las situaciones, en las cuales

moción de la salud.

En lo que atañe a sus responsabilidades, el socorrista tiene en todos los países del mundo una característica esencial en comincia de la factorista de la comincia de la comoción de la salud. mún: La formación. La Cruz Roja sabe desde hace tiempo que la mera buena volutad no es suficiente. El socorrista por bien inten-cionado que sea, si no tiene la experiencia necesaria, puede hacer más mal que bien. Es por eso que el lema de este Día Internacional de la Cruz Roja: Socorrer, saber actuar

DIA INTERNACIONAL DE CRUZ ROJA.— Ayer celebraron el Día Internacional de la Cruz Roja, evento al que asistieron los directivos de esa entidad de servicio. Durante la celebración del programa fueron entregados diplomas a personas que han donado sangre varias veces, así como a voluntarios más distinguidos y con varios años de servicio. De izquierda a derecha, se-ñora Emilia de Deininger, Manuel Enrique Alfa-ro, Dr. José Rivas Salazar, Michele Amiguete, Ricardo J. López, Teófilo Simán y Carmen Irene Vilanova. Abajo, los asistentes.

Cruz Roja Salvadoreña Celebra Día Internacional

donde hay conflictos ar-mados, los socorristas de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, arriesgan sus vidas en medio de enfren-tamientos y de bombas para socorrer a los civiles y rescatar a los heridos.

Así lo recalcaron ayer, durante la celebración del Día Internacional de la Cruz Roja. Agregaron que prestan esta ayuda, incluso dan sus vidas por las victimas.

Su valor, su abnegación ponen de manifiesto los principios humanitarios, principios humanitarios, la base de nuestro movi-miento. Hoy, en el Dia In-ternacional de la Cruz Roja, la Cruz Roja Inter-nacional les rinde su ho-

Aparte de aquellos socorristas heroicos, hay otros voluntarios que merecen ser mencionados, aquellos que se enfrenten diariamente a situaciones de urgencia cotidiana.

RECIBEN CHARLAS Y CLASES.— Las 14 señoritas que participan en el evento "Señorita El Salvador 1983", reciben charlas y clases de maquillaje, peinado y conocimientos de su arregio personal, impartidas por el esti-lista Salvador López Chávez. El evento preliminar se realizará el 18 de mayo en el Hotel Presidente, donde se elegirá a la señorita fotogénica y el traje típico. El evento de elección se realizará el 20 de este mes en el TeaVides Casanova:

Jamás Sucumbirá el País Ante Ataque Terrorista

pueblo se habitúe a que lo llamen débil o que se llame débil a sí mismo, porque la fortaleza de los pueblos se mide, no por su capacidad para la agresión, sino por su capacidad para la defensa

Las anteriores palabras fueron pronunciadas por el general Carlos Eugenio Vi-des Casanova, Ministro de Defensa, el día del soldado salvadoreño, recordando al escritor José Enrique Rodó, y cuyas frases, se-gún la expresión del General Vides, cobran actuali-dad en El Salvador.

El discurso fue pronunciado en el recinto de la Escuela Militar "Capitán General Gerardo Barrios" en el acto de juramenta-ción a la Bandera por ca-detes de la institución cas-trense el 7 de los corrien-

Dijo el militar refiriéndose a la mujer que, por su propia condición es más

valiente la madre que manda a su hijo al riesgo de la muerte para defen-der los altos valores de la patria, que el combatiente mismo por su calidad de hombre.

Por esto dijo que rendia

su máxima admiración a la madre que aporta con el mayor sacrificio la vida de sus hijos a la consecución de la paz definitiva para nuestro pueblo.

-Favor pase a la página 43.